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 Seventeenth  Loksabha

 Ttile:  Regarding  need  for  a  flyover  and  foot  over  Bridge  in  Jammu.

 श्री  जुगल  किशोर  शर्मा  (जम्मू):  अध्यक्ष  महोदय,  धन्यवाद
 |  आपने मुझे  अपने

 संसदीय  क्षेत्र  का  एक  बहुत  महत्वपूर्ण  मुद्दा  उठाने  का  मौका  दिया  है  ।  मैं  रोड

 एण्ड  ट्रांसपोर्ट  मंत्री  नितिन  गडकरी  जी  का  आभार  प्रकट  करना  चाहता  हूं,

 जिन्होंने  कई  नेशनल  हाईवे  बनाए  हैं
 |

 महोदय,  मैं  आपके  माध्यम  से  मंत्रालय  को

 यह  बताना  चाहता  हूं  कि  सांबा  से  लेकर  उधमपुर  की  ओर  एक  हाईवे  जा  रहा  है,

 जो  बहुत  अच्छा  बना  हुआ  है,  लेकिन  सांबा  शहर  में  एक  देव  स्थान  चीची  माताजी

 के  नाम  से  प्रसिद्ध है
 ।

 सैनी  कोलॉनी  और  विजयपुर  यह  ऐसे  स्थान  हैं,  जो

 नेशनल हाईवे  पर  आते  हैं
 |

 यहां  पर  दो  फुट  ओवर  ब्रिज  चाहिए  और  दो

 फ्लाईओवर  चाहिए,  क्योंकि  यहां  पर  एक्सीडेंट  बहुत  हो  रहे  हैं
 ।  यहां पर  कोई

 चौराहा  नहीं  है
 ।

 लोग  बाय  फुट  ही  रोड  क्रॉस  करते  हैं
 ।

 सांबा,  सैनीकॉलोनी

 और  उधमपुर  में  गाड़ियों  की  आवाजाही  अधिक  होने  की  वजह  से  फ्लाईओवर

 की  जरूरत है
 |

 कटरा  और  चीची  माता  में  फुट  ओवर  ब्रिज  की  जरूरत  है
 ।

 अगर  ये  फ्लाईओवर  बन  जाते  हैं  तो  यहां  पर  जो  ऑक्सीडेंट्स  से  मौतें  हो  रही  हैं  वे

 मौतें  नहीं  होंगी  और  उनके  परिवार  भी  परेशान  नहीं  होंगे
 ।

 इन  शहरों से  लोग

 आराम  से  गुजर  सकेंगे,  गाड़ियों  की  आवाजाही  ठीक  तरह  से  हो  सकेगी
 ।  आपने

 मुझे  मेरे  संसदीय  क्षेत्र  की  समस्या  उठाने  का  मौका  दिया  इसके  लिए  आपका

 बहुत-बहुत  धन्यवाद
 ।

 कुंवर  दानिश  अली
 -

 उपस्थित  नहीं
 |

 श्री  प्रवेश  साहिब  सिंह  वर्मा
 -

 उपस्थित  नहीं
 ।

 श्री  जनार्दन  सिंह  सिग्नीवाल
 -

 उपस्थित  नहीं
 ।

 श्री  मुकेश  राजपूत
 -

 उपस्थित  नहीं
 ।

 श्री  उपेन्द्र  सिंह  रावत
 -

 उपस्थित  नहीं
 ।
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 जो  सदन  में  नहीं
 आ

 रहे  हैं,  इससे  यह  पता  चल  रहा  है  कि  वे  अनरेगुलर  हैं
 ।

 अब  उन्हें  इस  हफ्ते  में  मौका  नहीं  मिलेगा  ।
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